

## Le groupe Lemarchand couvre ses parcs de stockage - Campeaux

samedi 03 août 2013



Gilles Lemarchand avec une partie de ses ouvriers : Benoît Chesnel, Florian Beaugrand, Denis François, Mickaël Morice, Pascal Rohée, Francis Hamel, Bruno Bouchard, Daniel Durand, Sylvain Mesnard, Jérémy Vivier et Pascal Bazire.

Trois questions à...

**Gilles Lemarchand**, président du groupe Lemarchand.

Que fabrique le groupe Lemarchand ?

Nous avons quatre gros postes dans l'entreprise. L'incinération d'ordures ménagères (fours et charpentes supports procès), avec beaucoup de projets en l'Angleterre et en Guadeloupe. Le traitement des fumées industrielles (filtres, électro-filtres...). L'industrie (fours de traitements) et la cimenterie (fours dépoussiéreurs).

Actuellement, le groupe compte 100 salariés et réalise entre 40 à 50 % de son chiffre d'affaires avec l'export. À l'avenir, ça va encore augmenter. Ce qui fait notre force aujourd'hui c'est que nous livrons à nos clients des produits clés en mains. Nous avons un bureau d'étude, une unité de production et une unité de montage.

De la route on remarque une extension, que faites-vous ?

Nous couvrons les parcs. Les années 2009, 2010 et 2011 ont été une période de ralenti, les prévisions étant plutôt favorables pour l'année à venir. Le groupe Lemarchand a décidé de couvrir le parc de stockage des matières premières ainsi que le parc de produits finis, soit 3 000 m<sup>2</sup>.

Le chantier a été mis en oeuvre dans un but qualitatif, mais aussi pour augmenter la productivité au niveau du poste des montages de pièces. Ces travaux seront achevés pour l'automne et réalisés par nos soins.

Quels sont vos autres projets ?

En début d'année, nous avons investi pour le bureau d'étude avec l'achat d'un laser 3D qui va servir à relever les codes sur les sites. Depuis 2011, nous travaillons sur le management qualité afin d'obtenir une meilleure production et pour rentabiliser la qualité de travail.

Nous souhaitons être de plus en plus performants et pouvoir répondre à la concurrence internationale de plus en plus virulente. Cela passe par la formation des employés.

